mazières-en-gâtine

Des rencontres pour l'avenir des enfants

F aire découvrir à ses jeunes élèves du CE1/CE2 l'artisanat ou dévoiler ce qu'est un métier, voilà l'originale et très constructive idée portée par Julie Ranger. Cette professeure des écoles a organisé de nombreuses rencontres avec des ouvriers et des patrons. Elle a fait découvrir quelques ateliers de fabrication.le travail de la maroquinerie, la pharmacie et le pressage de pommes.

Les visites d'une exploitation agricole, d'ateliers municipaux et même l'apiculture ont aussi été abordées. Un enrichissement de connaissances qui vont maintenant être dans les discussions des enfants. Initiative qui permet également d'attirer l'attention des enfants pour un choix de métier futur. Le 5 juillet le projet a pris fin avec la visite d'une forge. Un moment fort avant les vacances, où le fils du patron destiné à prendre la place de son père est un ancien élève de l'institutrice. Des retrouvailles qui a ravi tout le monde avec la certitude pour Julie Ranger d'avoir contribué à faire réfléchir les enfants sur leur avenir professionnel.



Des enfants ravis de la découverte des métiers et de la fabrication.

